

## ***Hallo Sportfreunde,***

war das am Samstag der Wahnsinn in Sternberg beim Pokalfinale. Unsere Männer hatten sich leider in der ersten Halbzeit versteckt, aber in Halbzeit zwei lieferten Sie dem hohen Favoriten einen tollen Pokalfight auf Augenhöhe. Für eine Super Pokalserie danke an die Mannschaft und an das Funktionsteam, Alex, Willi, Micha und Andreas.

Nun zu den Fans, das war einfach genial von Euch, so wollen wir euch immer sehen. Wie ihr das Team unterstützt habt und wie ihr nach dem Spiel beide Mannschaften gefeiert habt, einfach geil, das hatten beide Teams verdient und bestimmt noch nicht erlebt.

Ich hoffe, dieses haben auch die Funktionäre der Verbände registriert...

Deshalb ist der Eintritt am 09.06. zum letzten Heimspiel für alle frei, kommt alle und zeigt uns alle eine Goldberger Schalparade, denn - Wir sind alle Goldberger Jungs und Mädels.

Wir wollen einen tollen Saisonabschluss feiern und diesen mit dem Sportlerball am Abend begehen.

Euer MW